

### Dr. Andrés Chabrillón ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.  
Banco de la Nación  
de Niños, Güisay, Martínez y Cia  
Estudio.—CALLE CORDOBA Y JEWIS  
POSADAS MISIONES

### REDACCIÓN

### Comentarios

Des días más y se habrán cumplido tres meses que no perciben sus haberes los profesores y maestros de nuestra Escuela Normal. En las mismas condiciones hallábase los maestros de algunas escuelas primarias del Territorio, a quienes la tesorería del Consejo ha relegado al olvido. Los señores que dirigen el mecanismo administrativo de las finanzas nacionales, opinan que los maestros son personas de poco peso y de ahí que no tengan inconveniente en condenarlas a una vigilia casi perpetua...

Tal concepto se afirma con mayores visos de verdad, si saliéndonos del concierto nacional, echamos una ojeada al régimen de las provincias donde se llega a deber a los maestros once meses de sueldo. Cabe imaginarse con que placer cumplirán su misión estos modernos campeones del ayuno para quienes la euresma de los cristianos lleva miras de prolongarse indefinidamente. Sin embargo, se paga con puntualidad a los inútiles que forman legión en la administración pública.

Con frecuencia vemos arribar a esta ciudad personajes investidos de no sabemos cuantos títulos, que vienen a estudiar tal o cual cosa en el Territorio. Viajan con todo confort pagado por el gobierno y perciben sueldos fabulosos que cobran ni bien vence el mes. Sus estudios no pasan casi nunca el dintel de los hoteles donde se hospedan, o cuando más dan una ojeada a vueltas de pajaro por la ciudad, ojeada que también paga el gobierno, pues estos señores no dan un paso que no sea en automóvil o coche. Están tan habituados al trabajo que detestan hasta la locomoción individual...

Terminadas estas giras tan fatigosas regresan a la metrópoli, elevan voluminosos informes sobre cosas que no han visto ni conocen, informes que consignan con vistosos títulos los grandes órganos del periodismo, unas veces por complacencia y otras por creer en la sinceridad de los informantes.

Casos de estos podríamos citar centenares pero los conceptuamos noticiosos puesto que los habitantes de Misiones, lo mismo que de otras zonas territoriales, están hartamente cansados de que se les hable de esta clase de visitantes, cuyas opiniones en lugar

## ESPECIALIDADES

DE LA

### FARMACIA MISIONES:

**LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS**

**LA ATENCIÓN PERMANENTE**

**Y LA OFICINA DE ANÁLISIS**

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** **JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS**  
POSADAS

#### Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.

Belgrano entre Félix Azara y Bs. Aires

#### Francisco Bionda

De la casa GURINA y Cia.

BME, MITRE BBB-BNO-3, AIRES

Afinaciones y Computadoras de Pianos

DIRECCION A HOTEL PARIS—POSADAS

#### CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente; Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

de beneficiar, perjudican sus intereses. Así marchamos en materia de régimen administrativo en nuestro país, desparpamando a mano abierta por un lado mientras se restringe llevando la miseria a muchos hogares, por otro.

### La intervención a Corrientes

Lo que dice el Dr. de la Torre

El candidato de los demócratas a la futura presidencia de la República, contestando a un reportaje que lo fué hecho por un diario metropolitano, se ha expresado en las siguientes términos sobre la intervención a la provincia de Corrientes:

La designación del ministro de Marina, notoriamente vinculado a la tendencia política del doctor Vidal, caracteriza definitivamente la intervención a Corrientes como un atentado que persigue un fin claro: una tentativa de imposición oficial. Como el partido Demócrata no se había sometido a los diversos planes regresivos que son conocidos, desde que el mismo doctor Vidal los incubara en los bloques parlamentarios, se trata ahora de hacerle sentir el peso de las preferencias oficiales.

De ahí que las denuncias puestas de lado desdeñosamente cuando se trataba de Santa Fé y de Santiago del Estero, se esgriman con airada severidad cuando se trata de las dos provincias que acaban de cometer el delito de proclamar la fórmula demócrata progresista. Son procedimientos dignos de estos tiempos. Vengo precisamente de San Luis y de Corrientes, y me consta la falsedad de las denuncias formuladas contra dos gobiernos sólidamente apoyados en la opinión y combatidos por camarillas sin prestigio. Ha de cansar asombro el día en que se refiera ante el país en todo sus detalles, cómo el Ministerio de Agricultura y el Conse-

jo Nacional de Educación, han sido puestos en San Luis al servicio de la titulada Unión Popular, constituida en el hecho por empleados y agentes del gobierno nacional. Se cuentan por centenares los funcionarios inútiles de la Defensa Agrícola y los directores y maestros de escuela nombrados a solicitud de los directores de la Unión Popular, que sirven de propagandistas casi ónicos.

En Corrientes, el Ministro de Marina, sólo organizando un fraude colosal o mandando fusilar a los ciudadanos en los airos, podría conseguir que el doctor Vidal ganara la elección. Sus elementos están hoy muy por debajo de los demócratas progresistas y son también considerablemente inferiores a los del partido Radical. ¿Se resolverá el doctor de la Plaza a disponer que se consuma ese fraude?

Los telegramas que recibo de toda Corrientes reflejan la decisión inquebrantable que anima a los partidos de aquella provincia adheridos al Demócrata Progresista. El atentado que se pretende perpetrarles ha dado nuevos bríos.

En cuanto a la candidatura presidencial del doctor Luis Güemes, en cuyo provecho se urdiría, al parecer, todo este plan indigno, opino que si el presunto favorecido no se apresura a repudiarlo, bien puede resultar su primera víctima.

Durante nueve días de senador por Salta, el doctor Güemes se había señalado precisamente por haber votado en contra de todas las intervenciones.

Respecto del gabinete, mejor es que doblemos la hoja. Hay ministros que condenaron en forma inolvidable las intervenciones del doctor Figueroa Alcorta en Corrientes y en Córdoba, que hoy se sienten muy cómodos en sus butacas.

Por sus excelentes condiciones Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Como la visita del Coronel López nos fué deveras grata, nos permitimos relatarla a Ud. El Gobernador llegó aquí en la estancia principal, el día 14 del cte. a las 6 a. m. acompañado por el Ingeniero Andrade y Comandante Cordero; después del desayuno siguió a las 8 a. m. en nuestro automóvil a Itacurará y San Javier, regresando aquí a las 2 p. m.; pasaron la tarde y noche con nosotros hasta el día siguiente, cuando siguieron hasta Concepción de la Sierra, donde permanecieron unas pocas horas. En paréntesis sea dicho: que aquí también han visto un yerbal.

No tenemos el gusto de conocer a «C. N.» pero esperamos que Ud. le invite en nuestro nombre para visitar a esta Estancia, talvez tenga interés de conocer un pedazo de tierra de Misiones situada a las puertas del pueblito de Concepción de la Sierra y entre los arroyos «Pesiguero» y «Santa María». Es cierto que solamente consiste en unas 10 leguas cuadradas, pero tiene dos establecimientos bien poblados con haciendas mestizas, una casa de comercio, que aunque nueva no es del todo desconocida, una Colonia en formación que a lo mejor es tan floreciente como las «chacaras-potreros» de Concepción y «yerbales». Aunque nuestros verbales no cuentan con tantos años de vida como los que menciona «C. N.», a lo menos tienen plantas más robustas y vigorosas.

Ud. dirá que sabemos recomendarlos. Eso hemos aprendido aquí en Misiones y si nuestros vecinos más cercanos *harcan* ignorar nuestra existencia y esfuerzos para que prospere la parte del Departam. que nos toca y que es más que la mitad y que más remedio? Esperamos pues por su intermedio tener el gusto de recibir la visita de «C. N.», su corresponsal de Concepción de la Sierra, pero hasta que venga, podría Ud. favorecernos con el verdadero nombre y apellido de «Casto Nestor». Debe ser su «nom de plume». Sería conveniente pues sabiendo su nombre talvez, podemos expli-

### UNA CARTA

Sr. Director de LA TARDE Posadas.

Con gran interés hemos leído en su apreciable diario de fecha 20 del cte. la correspondencia de su corresponsal de Concepción de la Sierra «Casto Nestor» refiriéndose al viaje del Sr. Gobernador, efectuado recientemente por estos lugares.

Comprendemos que su corresponsal debe ser una persona sumamente observadora y minuciosa, pues no ha omitido en su interesante relato, cosas de relativamente tan poca importancia, como por ejemplo, que el Gobernador visitó una casa de comercio y un yerbal, como si fuesen los únicos en su género, cositas estas, que hubiesen pasado completamente inadvertidas para una persona menos observadora.

También comprendemos que debe ser hombre ocupadísimo y algo distraído, eso por el «lapsus memorial» que ha sufrido al relatar el viaje al que nos referimos, pues le ha pasado completamente inadvertido lo que hizo el Gobernador y sus compañeros durante casi un día entero y una noche, es decir, todo el tiempo que pasó en esta Estancia y Colonia, lo que no fué poco del tiempo total que empleó en el viaje, que en su totalidad duró como cuatro días apenas.

## "LA PORTEÑA"

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6

N.º 6 Zapato con una hebilla y moño \$ 1.40

Núm. 9

N.º 9 Botta para una capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

**Aproveche** esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.00, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Fostonos, Pantalines, Corsets y peques de hilo y seda, clase extra a \$ 0.70 metro

**TIBURCIO R. HUERTES.**

PIDA Ud. LA CERVEZA **"CRISTAL"** La más sana y agradable

## Villa Iguassú

(Ex-Colonia Militar) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Florissante población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTO del IGUAZU y del GUAYRA.—Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se cavia informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN.—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

carinos su raro dapsus memorial. Nos es grato saludar a Ud muy attos y S. S. S.

PARISH Y SIMMELHAG,

26/3/16.

N. de R.—Usando de la imparcialidad que acostumbramos para todas las cosas, damos publicidad a la carta que antecede satisfaciendo el pedido de los seño-

res Parish y Simmelhag que consideramos justo. Al hacer esta aclaración, añadimos de paso que el autor de la correspondencia a que se alude, no es vecino de Concepción de la Sierra, sino un amigo nuestro que andaba recorriendo el Territorio, quien omitió quizá involuntariamente ciertos detalles de la gira del gobernador.

# LA GUERRA EUROPEA

**Ofensiva búlgaro-germana en Macedonia—Transporte francés hundido—Evacuación de Konich—Las baterías de los Dardanelos en acción—Actividad de la campaña de submarinos—Nuevos buques hundidos—Operaciones austro-italianas—Diversos combates—Comunicación alemán—La situación en Verdún—La ofensiva rusa.**

**OTRAS NOTICIAS**

Buenos Aires, Marzo 28.—Las lluvias que se iniciaron en esta capital, han favorecido a toda la región del sur. La lluvia caída ha sido suficiente para que los campos reaccionen antes del invierno. En el litoral los ríos Uruguay y Paraná crecieron abundantemente. Las provincias de Entre Ríos, Corrientes y Santa Fé, donde la sequía se hacía sentir intensamente puede darse el peligro por conjurados sigue lloviendo parcialmente.

Comunican de Corrientes, que el interventor concurrió a la casa de gobierno acompañada de todo el personal superior y un grupo de personas directoras presidido por el gobernador Loza. La intervención inició sus trabajos con el horario habitual de las oficinas provinciales. El interventor ha dictado un decreto poniendo en posesión de la cartera de gobierno al doctor Mohorad. Dentro de algunos días llegará el contador de la Nación. El interventor ha ordenado el arqueo general de las cajas de la provincia, mandándose cerrar los libros de la administración provincial con fecha 22 de Marzo para abrirlos nuevamente en esa fecha.

Comunican de Catamarca que llegó a aquella capital el candidato demócrata a la vicepresidencia de la República señor Alejandro Carbó, acompañado por los doctores Enrique Loucan y Carlos Campillo. La proclamación de la fórmula se efectuará mañana en el Coliseo de la ciudad y en el acto hablarán los señores Emilio Molina y Alejandro Carbó. El gobernador de Catamarca y los ministros fueron a saludar al huésped.

Nueva York, Marzo 28.—Despachos recibidos de Atenas anuncian que los germanos y búlgaros, han iniciado un ataque general contra los aliados en Macedonia. Refieren los informes que se han librado ya encarnizados combates.

Nueva York, Marzo 28.—

Anticiase que un transporte francés que conducía tropas con destino a Salónica, chocó con una mina, y hundiéndose. Añade la información que refiere esta noticia, que solo se salvaron 73 personas entre soldados y tripulantes.

Nueva York, Marzo 28.—Despachos de Constantinopla informan que el gobierno otomano ordenó la evacuación de la localidad de Konich, estación ferroviaria situada entre Constantinopla y Adana. Los mismos telegramas notician que las baterías de los Dardanelos, obligaron a alejar a varios destroyers y a tres aeroplanos enemigos. Estos últimos volaron sobre Gallipoli, alejándose luego a Imbos, en vista de la persecución de que eran objeto por parte de los aeroplanos turcos.

Londres, Marzo 28.—Durante las últimas veinticuatro horas han sido hundidos cinco buques mercantes, registrándose numerosas pérdidas de vidas. La campaña submarina de los alemanes aumenta la actividad con gran peligro para los países neutrales.

Roma, Marzo 28.—Telegrafía del cuartel general, informando que durante el día de ayer se notó más actividad en el frente. En la región de Gorizia los austriacos intentaron varios ataques contra nuestras líneas, los que fueron quebrantados por nuestra artillería. En el frente del Isonzo, las baterías italianas bombardearon con eficacia las posiciones enemigas, destruyendo varias obras de defensa. En el Carso obtuvimos algunos nuevos progresos consolidándonos fuertemente en las posiciones que tomamos días pasados.

Nueva York, Marzo 28.—Radiogramas de Berlín, dicen que el Estado Mayor alemán publicó un comunicado informando que la situación en Verdún no ha cambiado. Añade que ayer los franceses fueron rechazados cerca de la aldea de Vaux, en momentos que intentaban avanzar sobre nuestras líneas. El

enemigo experimentó bajas. En el Mosa y Mosela continuaron con intermitencias los duelos de artillería.

Londres, Marzo 28.—Telegrafían de Petrograd informando que ayer las tropas rusas siguieron atacando al enemigo por toda la región Dvinsk cerca de Jascobail, los alemanes concentraron gran número de fuerzas e iniciaron una contra ofensiva que fué contenida por el violento fuego de nuestra artillería.

## Crónica Social

### Viajeros

De Candelaria el joven Fernando Schubert.  
—Para San José el señor A. Laramendi.

### Enfermos

Hállase enferma la señora Angela N. de Rossi.  
—Algo mejorada la esposa del señor Francisco Montejano.

## NOTICIAS VARIAS

### Gubernativas

Se autorizó a la Dirección de la Cárcel para entregar a la Sociedad de Beneficencia de Posadas, con destino al Hospital de Caridad, diez raciones diarias de las que se suministran a los presos de la Cárcel del Territorio, a contar del 1.º de Abril próximo.

### PEDIDO

Juan Machado súbdito brasileño, nos pide significativos por estas líneas su agradecimiento a las hermanas y doctores del Hospital de Caridad, por el buen trato que se da a los enfermos en el establecimiento nombrado, donde permaneció largo tiempo curándose de una enfermedad que padecía. Hacemos justicia, dejando complacido el pedido.

### Sub Prefectura

Altura del agua	mts. 1.84
Río bajó	> 0.00
Exptes. Entrados	17
Salidos	15
Pasajeros entrados	173
Salidos	189

Oficial de Guardia Ayte. Alcibadias Echeverría.

En expediente 2275 por superior resolución, el señor Prefecto de Puertos no hizo lugar a la solicitud de reconsideración directamente dirigida por Lázaro Santa Clara y aprueba el procedimiento observado por el señor Sub-Prefecto al negarse a pagar al recurrente nombrado dos meses de sueldo de usura Vallejios con treinta pesos de usura en ochenta, ordena notificar al interesado, reponer sellos y archivar.

## Por JACINTO RECA GRAN REMATE de TERRENOS ¡Grandiosa ocasión!

Cuatro hermosos lotes situados en la calle Bolívar esquina Avenida Alto Paraná y de acuerdo con el planito desahado al público. El remate se efectuará en la misma propiedad el Domingo 16 de Abril de 1916 a las 9 a. m.

El más bello lugar que puede imaginarse, terreno alto, ofrece a la vista un panorama soberbio, encantador, grandioso, se domina la ciudad de Encarnación (Paraguay) y se extiende la vista sobre el Río Paraná hasta el pueblo de Candelaria, sobre la cañada más linda de la ciudad, donde se encuentra la plaza 9 de Julio (la principal).

los Bancos de la Nación, Español del Río de la Plata, la Municipalidad, el Mercado, etc. y a un paso de la Estación del Ferrocarril y el Puerto.

Nunca mejor oportunidad para adquirir un terreno ideal por su ubicación y regalo de por su ínfimo precio.

BASE.—La esquina a \$ 1.80 la vara cuadrada; los demás a \$ 1.50.

CONDICIONES DE VENTA.—Mitad al contado y la otra mitad armando pagaré garantizado a SEIS meses de plazo con interés bancario.

SE.—Comisión 2% a cargo del comprador.

TÍTULOS perfectos. Para más datos a mi escritorio calle Córdoba esq. Asquencu.

34 vs.
748 vs.
476 vs.
476 vs.
800 vs.

CALLE BOLIVAR

N.º 11 vs. 14 vs.

Av. Alto Paraná 16 vs.

### JACINTO RECA

Marillero Público

### Sedesea arrendar

En los alrededores de Posadas, hasta una legua de distancia, se desea arrendar de dos o cuatro chacras, que tengan casa, galpón y que estén alabramados. Dirigirse a esta Administración.

### Banco de la N. Argentina

Desde el 1.º de Abril próximo, el horario de este Banco será:  
De 10 a. m. a 3 p. m.  
Posadas, Marzo 18 de 1916.  
El Gerente.

## Enrique Bertran

ARQUITECTO CONSTRUCTOR

PRESUPUESTOS—PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL

Por más informes ocurrir casa del señor JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

## Comisión Asesora

de Asilos y Hospitales Regionales

Llámanse a licitación pública, por el término de treinta días, a contar de la fecha de la publicación del presente aviso, para la construcción, por contrato de unidad, de cuatro pabellones, en Posadas, Capital del Territorio de Misiones, que constituirán el Hospital Común Regional, que debe levantarse en dicho punto. Las propuestas se abrirán en presencia de los interesados, el día trece de Abril del corriente año, a las tres, pasado meridiano, simultáneamente, en el local de la Comisión Asesora, Bolgrain 609 (Capital Federal), y en el despacho del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, en la ciudad de Posadas, en sus antecedentes relativos a dicha licitación. Buenos Aires, Marzo 14 de 1916.

Inspector General.

Posadas, Marzo 16 de 1916.

CRUZ E. COSTA

SECRETARIO.

**Se alquila** Una casa para familia compuesta de más de tres piezas, con baño y cocina. Precio módico. En esta imprenta darán razón.

# Pompas Fúnebres

## DE MATÍAS y NIETO

CALLE SAN MARTIN Y 25 DE MAYO  
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN  
TELÉFONO N.º 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas ardientes, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

**Oferta un 20% en beneficio del público y que estipule otra cualquier empresa, y para pobres damos cajón con osculturas y manijas de chapo (no pinturas ni materias ordinarias ni manijas de plomo). Las capillas son adornadas con flores naturales y artificiales según la deseo el cliente.**

### GRANDES FACILIDADES DE PAGO

CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS

Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA.—Todo reclame que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros. EN ESTOS precios, más económicos y superiores servicio por las facilidades que contamos, y equívocos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

# ¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerpulosidad hasta el último detalle

**Especialidad en Trajes de Etiqueta**  
Selección sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



**CEHIPE**

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO  
BIBLIOTECA PÚBLICA  
DE LAS MISIONES

**Peluquería Española**  
DE  
**Manuel Molina**  
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL  
PRECIOS SIN COMPETENCIA  
Afeitado ..... \$ 0.30  
Cortar el pelo ..... \$ 0.30  
Lecciones a precios módicos. Esmutado  
serrio.

**Asociación Española de S. M.**  
A LOS TENDORES DE ACCIONES  
DEL EDIFICIO SOCIAL

Se avisa a los interesados, de que la Comisaría Directiva ha resuelto retirar todas aquellas acciones que por diversas causas no fueran donadas a la Asociación, a cuyo efecto transcribió la lista en el Art. 9.º de la emisión de acciones, que dice así: "La amortización de acciones se hará por sorteo exponiéndose por espacio de 120 días en la Secretaría de la Sociedad, los números de las premiadas y si en este plazo no se han presentado para cobrar su importe, se considerarán donadas al fondo social sin tener derecho a reclamo posterior."  
Los accionistas pueden presentarse al cobro dentro del plazo reglamentario, todos los días hábiles.

MANUEL BRANAS  
Secretario

Pasadas, Febrero 29/1916

**Empresa de Navegación**  
**JACOBSEN Hnos.**  
Lancha "Paraguay"

Viajes a Itacúa todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Pasadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40, regresando de Itacúa a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los boletos para Itacúa, se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

**PROFESIONALES**

**Dr. Juan Parola**  
MEDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños. - Consultas de 8 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m. - Calle Junín entre Córdoba y Rioja.

**Dr. Macedonio Fernández**  
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 590  
BUENOS AIRES  
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

**JULIO DIONISI**

**Constructor de obras**

**Planos y Presupuestos**

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

**Miguel Angel Martínez**  
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES. Calle Colón entre San Martín y Sa. a. miento.

**Leonie R. de Alvarenga**

MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estará atendiendo con prontitud y a precios día competencia. Calle San Martín entre Buenos Aires y Plaza 9 de Julio. - Única representante de los corsets MARTI

**Eduardo R. Bianchi**

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN

Atiende asuntos judiciales y administrativos  
BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS  
PASADAS Misiones

# Recreo POSADAS

**Empresa Damos - CINEMA**

**Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados**

Los grandes estrenos de la semana - Los films sensacionales

**Jueves 30 -- Gran acontecimiento**

LA PELICULA BIBLICA

**Muerte de N. S. Jesus Cristo**

2.000 mts. en colores

**Domingo 2 -- Colossal reprise**

**¿QUO VADIS?**

Magnífica película histórica. - 20 partes

## LA PROTECTORA

Gran Empresa de Pompas Fúnebres

DE

**Alejandro Pignataro**

FRENTE AL DPTO. DE POLICIA

Esta casa recientemente establecida en esta ciudad y que cuenta con los elementos a la par de la Capital Federal, puede competir con cualquier casa de la localidad. Tiene establecido un servicio fúnebre a cuatro caballos, coche de duelo, capilla arriente y cajón, al ínfimo precio de \$ 150. En caso de necesidad consulten sus precios. Para pobres de solemnidad se cobra únicamente el cajón \$ 8, teniendo fúnebre gratuito, llevando cortinas y plumeros y atándose caballos que se requiere para estos servicios, no caballos de distinto pelo.

### Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacer de Víboras venenosas y paga un peso más a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefiere las más venenosas: Marar, Coral, La Cruz, Castañel, Nanduric, etc.  
Estos ofidos se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenoso contra las víboras de la región.  
La Dirección.

### Aviso importante

Se desean vender una colección mundial de estampillas postales, la que consta de 12.000 ejemplares diferentes con stock para canje certificado etc.  
Se le cede al mejor postor: la casa o el interesado que desee mayores datos dirigirse a Leopoldo Echeverría, Itacuararé Misiones, con buenas referencias en Buenos Aires, Posadas, etc.

## La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene a uibles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

**P. CHAPOV y GIRSON**

POSADAS

MISIONES

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

**Julia B. de Stefanini**

TRAJES  
de PASEO y CEREMONIAS

BLUSAS VISOS BATONES

-Calle Bolívar 313 d Febrero - POSADAS

## "LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE:

**Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achaucacho y Sarmiento  
POSADAS

Misiones

### "Farmacia del Pueblo"

DE  
**Lindolfo G. Monzón**  
FARMACEUTICO

ANALISIS QUIMICO DE INTERES CLINICO

**Suoros Artificiales**

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DRO AS PRODUCTOS QUIMICOS-FARMACEUTICOS **Oxígeno puro**

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "GOS"

Registro de las Recetas llevadas con la mayor exactitud para su uso en otros países

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

### "A LA CIUDAD DE ROMA"

Castagnino Hnos. & Cía.

Casa de confianza fundada el año 1882 Calle San Martín esq. San Juan ROSARIO DE SANTA FE

Una de las más importantes y más completa de Sud América. - Importadores de máquinas agrícolas en general. Única representante en Posadas PEDRO GIORIO - San Martín esq. Rivadavia. Soliciten catálogos y Sociedad Sastretería.

## B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. - Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernarse. - Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. - Datos, informes - transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMOSY - Posadas

## LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón Bolívar = Misiones

# Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Loes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-maté, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

## Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

# Villa Lanús

De interés para todos  
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES y Á PLAZOS—TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arrosero de Granajo y Killner, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo á esto las colonias de Granajo y Killner y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz, y horticultura, eria de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por más datos y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEVRI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

## Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUNATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACION Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUNATAY».—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

## Edicto Judicial

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al ter. Centenario de la Independencia Argentina

Por disposición de S.S. el señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Radl N. Scaroni, se cita, llama y emplaza por el término de 30 días a contar desde la primera publicación del presente, a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Fernando e Ferdinando e Oiza u Otto Ferdinando Lindholm ya sea como herederos o acreedores por que dentro de dicho término, comparezcan a ejercer sus acciones ante dicho magistrado. Serán nulas del autorizadas, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho. Posadas, Marzo 3 de 1916.

Cruz E. Costa.  
Eneo. Strio.

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada a poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se costea entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción a suemplar o su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera ser destinado a la creación de bibliotecas escolares circulares para niños.

Nota.—Los interesados pueden dirigirse a la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) o subcomisión Posadas.

## Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

## 'Marmolería y Lapidaría' ACADEMIA DE MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheonos y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

"TONICO PATICOD" Farmacia Misiones.

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martinesi.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos músicos. Representantes entre otras marcas de los afamosos pianos (Ginsler) construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

# Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nitidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su inport.

Posadas—Misiones

## "RETORNO"

Por Claudio Guer dile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES